

Reinagurada la puesta en marcha del ferrobús

Creado: Viernes, 15 Septiembre 2023 14:34

Visto: 117



Con la presencia del 1er Secretario del Partido, el Viceintendente para atender los Servicios y el jefe de Operaciones de Transporte, todos a nivel de municipio queda reinagurada la puesta en marcha del ferrobús.

En el día de ayer se reinaguro la puesta en marcha del ferrobús desde Cebolla 4 hasta la cabecera municipal, fueron reconocidos los pobladores y brigada ferroviaria por su destacada labor en la recuperación de la línea férrea, así cómo al chófer de este transporte.

Reinagurada la puesta en marcha del ferrobús

Creado: Viernes, 15 Septiembre 2023 14:34

Visto: 117



Reinagurada la puesta en marcha del ferrobús

Creado: Viernes, 15 Septiembre 2023 14:34

Visto: 117



[Síguenos en Facebook](#) 

[Fuente: Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)